

UNA RED DE MAS DE 40 IMPORTANTES ENTIDADES DEL ESTADO, DE LA SOCIEDAD CIVIL, DEL MUNDO ACADÉMICO Y DE LA EDUCACIÓN FIRMARON HISTÓRICO PACTO POR LA PROMOCIÓN DE LOS OBJETIVOS PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y POR EL ENCUENTRO MUNDIAL DEL CAMBIO CLIMÁTICO COP 25 EN FUNDACIÓN LA SEMILLA.

Entre las mas importantes firmaron SQM, la Universidad de Viña del Mar, Salmones Ventisqueros, UC Valpo, diario "El Observador", Seremi MMA, Seremi Energia, Conaf, Fundacion Defensa, Pipartners Group, Indap/ Prodesal, Propal, Open Hotel, Europlant. etc.

Con gran sentido de urgencia y de responsabilidad frente a la necesidad de promover los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible en el entorno de la región y del país, muchas empresas y entidades aceptaron la invitación del Ministerio de Energía y del Medio Ambiente en el sentido de firmar un pacto que permita trabajar en el contexto de la COP 25, a realizarse durante el mes de Diciembre en Chile.

El diario regional "El Observador" fue el primero en responder el llamado, sumándose una cantidad de empresas, universidades y comunidades educativas y de la sociedad civil.

Es así como aprovechando la celebración de un aniversario más de Fundación La Semilla, se reunieron diversos actores y procedieron a firmar este pacto, en el cual se comprometieron varias importantes empresas del país, tales como la Comunidad de Organizaciones Solidarias, SQM, Salmones Ventisqueros, la Universidad de Viña del Mar, Propal SA, CFT UCEVALPO, Colegio Valle del Aconcagua, GrepSA, Open Hotel, El Observador, Otic ProAconcagua, Fundación Defensa, Indap/Prodesal, Fundación Jardín Botánico, Conaf, Gobernación de Valparaíso, Gobernación

de Quillota, Asociación de Agricultores, Junta de Vigilancia del Río Aconcagua, Granja Orgánica Edelweiss, Comunidad Terapéutica Levántate, Centro de Apoyo a la Discapacidad de Hijuelas, Centro Comunitario y Cultural de La Peña, GCMedios, Municipalidad de Quillota, Municipalidad de Catemu, Liceo de Puchuncavi, Escuela La Peña, Jardín Integra Mágico Lugar de Sueños, Pipartners Group, Fundación Betania Acoge, Comunidad Educativa Santa María de Puerto Montt, Colegio Antumapu, Consejo Consultivo Regional MMA, Concejales de Hijuelas, Dirección Provincial de Educación y muchas otras organizaciones públicas, privadas y de la Sociedad Civil en general.

Fue una jornada muy participativa y entusiasta en donde por un momento se hizo vida la inminencia de cambiar nuestra cultura de preservación ambiental y de cambiar la forma de la segregación de residuos, justamente a través de la promoción de los Objetivos para el Desarrollo Sostenible, a través de este pacto que sistematizará e intencionará la focalización de los mencionados objetivos y de la próxima COP 25 en Cerrillos/ Santiago.

